

## **Fosun Industrial Holdings Limited**

(Room 808, ICBC Tower, 3 Garden Road, Central, Hong Kong)

### **Veröffentlichung des Ergebnisses**

**gemäß § 19 Abs 2 Übernahmegesetz ("ÜbG")  
betreffend das antizipatorische Pflichtangebot  
der Fosun Industrial Holdings Limited an die  
Aktionäre der Wolford AG**

Wolford-Aktien: ISIN AT0000834007

Zum Verkauf eingereichte Wolford-Aktien:  
ISIN AT0000A20C54

Fosun Industrial Holdings Limited ("Bieterin") hat am 6. April 2018 ein antizipatorisches Pflichtangebot gemäß § 22 ÜbG an Aktionäre der Wolford AG veröffentlicht ("Angebot"). Das Angebot war ausschließlich durch das Closing des Aktienkaufvertrags mit den Kernaktionären aufschiebend bedingt, das am 4. Mai 2018 eingetreten ist.

Das Angebot konnte vom (einschließlich) 6. April 2018 bis 7. Mai 2018, 17:00 MESZ angenommen werden ("Annahmefrist").

Bis zum Ende der Annahmefrist wurden 358.724 Stückaktien zum Verkauf eingereicht, dies entspricht einer Andienungsquote von 14,60% der Angebotsaktien (bzw 7,17% sämtlicher Wolford-Aktien).

Die Abwicklung erfolgt gemäß Punkt 3.4. der Angebotsunterlage:

Der Angebotspreis von EUR 13,77 je Stückaktie wird den Aktionären der zum Verkauf eingereichten Wolford-Aktien, die das Angebot fristgerecht angenommen und die Aktien fristgerecht eingeliefert haben, spätestens zehn (10) Börsenstage nach Eintritt der obengenannten aufschiebenden Bedingung durch die Unicredit Bank Austria AG als Österreichische Zahl- und Abwicklungsstelle Zug-um-Zug gegen Übertragung der Aktien ausbezahlt.

Nach der Abwicklung verfügt die Bieterin somit über 2.902.418 Stückaktien und eine Beteiligungsquote von 58,048% an der Wolford

### **Announcement of Result**

**pursuant to Section 19 para 2 Austrian  
Takeover Act ("ÜbG") of the anticipatory  
mandatory offer of Fosun Industrial Holdings  
Limited to the remaining shareholders of  
Wolford AG**

Wolford-Shares: ISIN AT0000834007

Wolford Shares Tendered For Sale: ISIN  
AT0000A20C54

On 6 April 2018 Fosun Industrial Holdings Limited ("Bidder") published an anticipatory mandatory offer pursuant to Section 22 ÜbG to shareholders of Wolford AG ("Offer"). The Offer was solely subject to the condition precedent that the closing of the Share Purchase Agreement with the Core Shareholders has occurred, which was fulfilled on 4 May 2018.

The offer was capable of being accepted from 6 April 2018 until 7 May 2018, 17:00 CET ("Acceptance Period").

By the end of the Acceptance Period 358,724 shares have been tendered for sale, which corresponds to an acceptance ratio of 14.60% of the Offer Shares (resp. 7.17% of all Wolford Shares).

The settlement is achieved pursuant to Section 3.4. of the offer document:

The purchase price of EUR 13.77 per share will be paid by Unicredit Bank Austria AG as Austrian Paying and Settlement Agent to the shareholders of Wolford AG who have accepted the Offer and tendered their shares on time, at the latest ten (10) trading days after the abovementioned condition precedent has been fulfilled, concurrent against transfer of the shares.

Following settlement the Bidder thus holds 2,902,418 shares and a participation of 58.048%

AG.

Gemäß § 19 Abs 3 Z 1 ÜbG wird die Annahmefrist um drei (3) Monate ab dem Tag der Bekanntmachung der Ergebnisse dieses Angebotes für alle Aktionäre verlängert, welche dieses Angebot nicht während der Annahmefrist angenommen haben ("Nachfrist").

in Wolford AG.

Pursuant to Sec 19 para 3 No 1 ÜbG, the Acceptance Period will be extended for three (3) months as of the announcement of the results of this Offer for all Shareholders who have not accepted this Offer during the Acceptance Period ("Additional Acceptance Period").

Hong Kong / Vienna, am/on 9. Mai/May 2018  
(MESZ / CET)

**Fosun Industrial Holdings Limited**